

5月の予定

- 9日 身体測定（すみね・幼児）
- 10日 身体測定（ひなぎく・たんぽぽ）
- 11日 親子遠足…三宿の森緑地
- 21日 ひなぎく懇談会
- 22日 たんぽぽ懇談会
- 23日 すみね懇談会・ききょう遠足
- 24日 幼児懇談会
- 25日 すみね保育参加開始（6月7日迄）
- 28日 はいチーズ撮影日
- 30日 誕生会食

新年度を迎え、1ヶ月が経過しました。新入園児さんも在園児さんもすこしずつ今の環境に馴染んできた様子がみられます。泣きたい時は思い切り泣いて、自分を出して欲しいと思います。

今月は親子遠足があります。昨年度は雨で11月に実施しましたが、今年は予定通りおこなえますように…先日から急に気温が上がってきていますので、熱中症にはお気をつけください。（急に暑くなって来た時は危険です）6月になりますと湿度も上がってきます。20度前半の気温の際には、歩いて来れる距離の方は是非お子さんと歩いて登園もいかがでしょうか？

身近な自然や、小動物、工事の様子や出会う人など、自転車では通り過ぎてしまうものに会う事ができ、親子の会話が増えます。たくさん話をすることでお子さんの語彙力も高くなります。現代は仕事でもプライベートでも画面（スマホ・PC等）を見る機会が多く、長時間を画面に費やしている方も多いのではないのでしょうか？（私自身もそうです）子育てをしている期間は、人生の中の数年であつという間に過ぎていきます。お子さんが話しかけた時には是非画面から目を離してお子さんの目を見て受け止めてあげてください。今を大事にしていきたいですね。特に道路では一瞬目を離した時のタイミングで何が起るかわかりません。GW明けも皆さんげんきに登園してきてくださいね。



ピカピカの1年生が遊びに来てくれました！

卒園生が「ただいま〜！」と遊びに来てくれると、子ども達も私たち職員もとってもうれしい気持ちになります。幼児さんはたくさん甘えたり、遊んでもらったりしました。



大人が外に出た砂をスコップで戻していると、砂場から出てきて、しゃもじで真似ながらお手伝い。これも遊びですね。



探求心



ダンゴムシやアリの居場所をよく知っています。虫を見たらすぐに捕まえる子、興味はあっても捕まえず観察をする子とかかわり方は色々です。



園だよりの内容についてのご意見ご感想等ございましたら、ご記入をお願いします。次月の園だよりにも掲載させていただきます。

名前（ ） 無記名でも○
事務所にお預けください